

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan Dari Hasil penelitian tentang Perancangan Aplikasi Pengajuan Penerima Bantuan Kesejahteraan Sosial Berbasis Web Pada Dinas Sosial Kota Metro dan pembahasan yang penulis uraikan pada bab-bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan serta saran yang nantinya diharapkan dapat berguna dan bermanfaat bagi instansi, prodi, penulis serta peneliti selanjutnya.

Dari hasil penelitian pada Dinas Sosial Kota Metro dapat diambil kesimpulan,yaitu:

1. Perancangan aplikasi pengajuan penerima bantuan kesejahteraan sosial berbasis web pada Dinas Sosial Kota Metro tercapai dengan baik karena dapat membantu admin untuk memvalidasi data bantuan kesejahteraan sosial pada Dinas Sosial Kota Metro bisa tersimpan dengan baik dan mempercepat waktu pengerjaan dalam menginput dan pencarian data bantuan kesejahteraan sosial.
2. Mempermudah dalam mengarsip data karena pengarsipan data sudah dilakukan secara digital dan tersimpan didalam database.
3. Mempermudah untuk pencarian data dan mampu memproses pencarian data menjadi lebih cepat.

Aplikasi yang dirancang diharapkan mampu mempercepat kegiatan pengolahan data bantuan kesejahteraan sosial pada Dinas Sosial Kota Metro sehingga menjadi lebih efisien. Aplikasi ini juga bersifat dinamis, artinya dapat diubah sesuai kebutuhan, baik dari pengolahan data maupun tampilannya.

#### **B. Saran**

Meskipun aplikasi ini memiliki beberapa keuntungan, namun banyak kekurangan diantaranya:

1. Perkembangan aplikasi ini perlu dilakukan pelatihan bagi admin penerima bantuan kesejahteraan sosial yang akan terlibat dalam pemakaian aplikasi bantuan kesejahteraan sosial dan untuk user hanya bagian admin penerima bantuan kesejahteraan sosial yang dapat masuk ke aplikasi ini dan aplikasi ini belum bersifat multiuser atau penggunaanya lebih dari satu sehingga untuk

peneliti selanjutnya dapat mengembangkan aplikasi ini menjadi multiuser atau penggunanya lebih dari satu.

2. Aplikasi ini belum ada notifikasi suara sehingga jika ingin melihat notifikasi yang berjalan harus membuka aplikasi terlebih dahulu, sehingga untuk peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengembangkan aplikasi pengajuan penerima bantuan kesejahteraan sosial menjadi aplikasi yang lebih baik lagi.